
Frère Ewald Frank  

Dimanche 03 avril 2022 

Sermon mensuel de Krefeld (Allemagne) 

Chers frères et sœurs dans le Seigneur, je vous salue très, très cordi-
alement au nom de Jésus-Christ  ! Nous sommes reconnaissants au Sei-
gneur, reconnaissants pour Sa parole, pour Sa grâce, pour Ses promesses. 
Reconnaissants pour tout ce qu’Il nous a donné. 

Ce weekend est pour moi une fête particulière car je pense aux soix-
ante ans en arrière, et même aux soixante-dix ans en arrière. Je pense à 
toutes les conduites et directives de Dieu. Aujourd’hui, nous allons avoir 
un service divin extraordinaire. J’ai rassemblé quelques éléments sur la 
base de ces soixante ans, et frère Borg les lira tout à l’heure et puis, j’y re-
viendrais brièvement.  

Même si nous n’adressons pas des salutations individuelles aujour-
d’hui, que tous dans tous les peuples et toutes les langues sachent que 
nous sommes intimement liés les uns aux autres et qu’il s’agit maintenant 
de conduire au Seigneur un peuple bien disposé. Il s’agit des derniers mo-
ments de préparation pour le retour de Jésus-Christ. 

Notre Seigneur a, en effet, donné un ordre général  : « Allez dans le 
monde entier et prêchez l'Évangile à toute la création  ». Ensuite, le Sei-
gneur a donné des instructions, des missions, que ce soit à Pierre, à Jean, à 
Jacques, à Paul et ensuite, dans notre époque, à notre bien-aimé frère 
Branham. Et tout à la fin, Il m’a aussi donné un mandat direct pour pro-
clamer Sa parole. S'il vous plaît, acceptez les choses aujourd’hui comme 
elles viennent.  

Maintenant, je demande à frère Borg de lire ce que j’ai préparé. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. –Début de la lecture – 

Soixante ans au service du Seigneur 

Je salue très cordialement tous les frères et sœurs au Nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. J’ai choisi comme introduction une parole de l’apôt-
re Paul, qui avait reçu un mandat direct et avait été établi dans le ministè-
re, tirée de 1 Timothée 1.12 : 

« Je rends grâce à celui qui m’a fortifié, à Jésus-Christ notre Sei-
gneur, de ce qu’il m’a jugé fidèle, en m’établissant dans le ministère… » 

Comme vous le savez tous, j’ai consacré ma vie au Seigneur déjà en 
1949, lors de la conférence de Pentecôte à Hambourg, et c’est à cette même 
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occasion que j’entendis pour la première fois parler du ministère particu-
lier de frère Branham. En 1955, j’ai eu le privilège de participer à ses ré-
unions qui étaient organisées à Karlsruhe/Allemagne et aussi de faire sa 
connaissance lors d’un premier entretien avec lui. 

Après exactement 60 ans, je me réfère une fois encore à l’événement 
extraordinaire du lundi 2 avril 1962. Je dis la vérité devant la face de 
Dieu. Cela est arrivé avant le lever du soleil : depuis le côté droit de la 
fenêtre, le Seigneur parla en ces termes : « Mon serviteur, ton temps 
pour cette ville est bientôt terminé. Je t’enverrai dans d’autres vil-
les pour prêcher Ma Parole ». Je levai mes mains et dis : « Seigneur, ils 
ne m’écouteront pas… » Le Seigneur répondit : « Mon serviteur, le 
temps vient où ils t’écouteront. Emmagasinez de la nourriture et 
des vivres, car une grande famine arrive. Alors tu te tiendras au 
milieu du peuple et tu distribueras la nourriture… » 

En décembre 1962, je suis allé rendre visite à frère Branham à Jef-
fersonville. Par révélation divine, il répéta mot à mot en anglais ce que le 
Seigneur m’avait commandé en allemand le 2 avril. Les frères Fred Soth-
man et Banks Wood qui étaient présents en ont été témoins. Alors frère 
Branham m’expliqua : « La nourriture que tu dois emmagasiner n’est pas 
une nourriture naturelle, comme tu l’as pensé, mais la Parole promise pour 
ce temps qui est dans les prédications qui sont enregistrées sur les bandes 
magnétiques. Mais, attends avant de commencer la distribution jusqu’à ce 
que tu reçoives le reste qui en fait partie ». 

Nous savons tous qu’il a été dit à frère Branham, le prophète promis 
(Mal. 4.5), le 11 juin 1933 : « De même que Jean Baptiste a été envoyé 
comme précurseur de la première venue de Christ, ainsi tu seras 
envoyé avec un message qui précédera la seconde venue de Christ 
». Lui-même a répété plusieurs fois : « Non pas moi, mais le message pré-
cédera la seconde venue de Christ ». Dieu l’a utilisé pour dévoiler tous les 
mystères et emmagasiner la Nourriture spirituelle. Le 11 juin 1958, à Dal-
las au Texas, il m’a dit à la fin de notre conversation : « Frère Frank, tu 
retourneras en Allemagne avec ce message ». À partir de ce moment-là, 
toutes ses prédications sur les bandes nous ont été régulièrement envoyées 
et j’ai commencé à les traduire. 

Aussi vrai que le Seigneur m’a donné le mandat, je l’ai exécuté dans 
les moindres détails. Après le décès de frère Branham, j’ai apporté la Paro-
le de Dieu dans le monde entier. Au cours de mes voyages missionnaires, je 
n’ai tenu que deux, parfois trois prédications dans une ville et puis je me 
suis rendu dans la ville suivante. Les assemblées locales ont ensuite été 
créées par les frères qui se trouvaient sur place. 

Le 2 avril 1962 fut le jour où le Seigneur me donna le mandat et m’é-
tablit à Son service. Au cours de ces 60 années, Il me donna fréquemment 
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des instructions audibles en rapport avec mon ministère. Je tiens à pré-
ciser que cela ne s’est jamais produit dans un rêve, mais toujours lorsque 
j’étais éveillé. Je peux citer le jour, le lieu et l’heure à chaque fois. C’est 
ainsi que le Seigneur me parla également en ce jour du 19 septembre 1976, 
à Edmonton, un dimanche matin, d’une voix imposante : « Mon serviteur, 
Je t’ai établi selon Matthieu 24.45-47, pour distribuer la Nourriture 
au temps convenable ». En lisant ce passage biblique, on peut constater 
qu’il est écrit au verset 47 : « Il (le Seigneur) l’établira sur tous ses biens ». 
Dans notre temps, tout le conseil de Dieu a été révélé comme jamais aupa-
ravant. Comme Paul, je peux aussi témoigner : « … car je vous ai annoncé 
tout le conseil de Dieu, sans en rien cacher » (Actes 20.27). Chaque sujet 
biblique a été traité dans mes prédications, brochures, livres et lettres cir-
culaires. 

Dans Matthieu 24, notre Seigneur n’a pas seulement prédit la de-
struction du temple, la dispersion du peuple d’Israël et leur retour dans 
leur patrie, dans la parabole du figuier (v.32). Il a également prédit ce qui 
arrivera à la fin des temps, à savoir des guerres, des famines, des pestes, 
des tremblements de terre et des temps difficiles. Cela inclut également le 
verset 14 : « Et cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde 
entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin », 
tout comme ce qui est écrit dans les versets 45 à 47, c’est-à-dire aussi bien 
la prédication de la Parole que la distribution de la Nourriture spirituelle. 

Nous vivons réellement encore aux jours de la Bible, au cours des-
quels le Seigneur Lui-même a envoyé Son serviteur et prophète avec un 
message et m’a donné l’ordre de prêcher la Parole révélée et de distribuer 
la Nourriture emmagasinée – la Manne cachée. Le ministère que le Sei-
gneur m’a donné est lié directement au ministère de frère Branham, tout 
comme le ministère de Josué était lié au ministère de Moïse. Moïse fit sor-
tir le peuple de l’esclavage, comme le Seigneur l’avait promis à Abraham 
dans Genèse 15.13, et Josué fit entrer le peuple dans le pays de la promes-
se. Nous sommes en effet des enfants de la promesse (Gal.4.28) et nous 
croyons ce qui est écrit dans 2 Cor.1.20 : « … car, pour ce qui concerne tou-
tes les promesses de Dieu, c’est en lui qu’est le oui ; c’est pourquoi encore 
l’Amen par lui est prononcé par nous à la gloire de Dieu ». Nous croyons 
chaque promesse que Dieu nous a donnée dans Sa Parole et nous les ver-
rons et les expérimenteront dans leur accomplissement. 

Laissez-moi le dire clairement : Il ne s’agit pas de frère Branham ni 
de frère Frank, mais des promesses – de la Parole pour ce temps. C’est 
Dieu Lui-même qui détermine qui Il choisit pour accomplir une tâche par-
ticulière et à plus forte raison lorsqu’il est question d’un appel lié directe-
ment au Plan de salut de Dieu. Paul n’a pas demandé à recevoir un appel, 
frère Branham n’a pas demandé à recevoir un appel, je n’ai pas demandé à 
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recevoir un appel. Mais Dieu a prévu cela de toute éternité et c’est ainsi 
que cela est arrivé dans notre temps. Ce que notre Seigneur a dit s’appli-
que toujours : « En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui reçoit celui que 
j’aurai envoyé me reçoit, et celui qui me reçoit reçoit celui qui m’a envoyé 
» (Jean 13.20). Celui qui contourne ce que Dieu fait conformément à Sa 
Parole passe à côté de Dieu, comme tous les autres dans les dénominati-
ons, et il construit son propre royaume. 

En 1962, j’allais atteindre 29 ans lorsque le Seigneur m’a mandaté, 
maintenant je vais sur mes 89 ans et je regarde en arrière avec gratitude à 
toutes ces années passées à Son service. Je ne rends pas témoignage de 
moi-même, je rends témoignage seulement devant le Dieu Tout-Puissant 
de ce qui fait partie de l’appel et de ce que le Seigneur a fait dans tous les 
pays du monde. Le message éternel du salut comprenant tous les enseig-
nements bibliques a été proclamé dans le monde entier. Le Seigneur dit : « 
… alors viendra la fin ». Nous qui croyons au message de la fin des temps 
pouvons témoigner que Dieu nous a révélé tous les mystères de la Parole 
du plan de salut et a tout restauré. 

Je vous demande de lire attentivement l’Écriture suivante, qui s’app-
lique également à mon ministère : « C’est d’elle (l’Église) que j’ai été fait 
ministre, selon la charge que Dieu m’a donné auprès de vous, afin que j’an-
nonçasse pleinement la parole de Dieu, le mystère caché de tout temps et 
dans tous les âges, mais révélé maintenant à ses saints, à qui Dieu a voulu 
faire connaître quelle est la glorieuse richesse de ce mystère parmi les 
païens, savoir : Christ en vous, l’espérance de la gloire » (Col. 1.25-27). 

Dieu a fait en sorte que, grâce aux voyages missionnaires durant 
toutes ces années, des contacts ont été établis dans le monde entier et 
maintenant en diffusant les prédications dans toutes les langues, tous les 
véritables croyants peuvent entendre ce que l’Esprit dit à l’Église, permet-
tant ainsi à Son Église de revenir au même pas avec Sa Parole, comme elle 
l’était au commencement. 

Les réunions internationales au Centre missionnaire de Krefeld ne 
pourront plus avoir lieu comme cela fut pendant plus de 40 ans. De même 
je ne ferai plus de voyage missionnaire. Maintenant, tous les croyants se 
ressemblent partout où cela est possible, pour prier et pour écouter les 
prédications, et ils participeront à ce que Dieu fait en vue de l’achèvement 
là où ils se trouvent. 

Nous sommes reconnaissants au Seigneur pour nos frères qui prépa-
rent et assurent la diffusion des prédications, ainsi que pour les frères qui 
traduisent dans les différentes langues et aussi pour tous les frères travail-
lant dans le ministère qui apportent la même Parole, la Nourriture spiri-
tuelle pure, au peuple de Dieu dans le monde entier. « L’homme ne vivra 
pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu 
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» (Mat. 4.4). Il s’agit maintenant que tous ceux qui appartiennent à l’Égli-
se-Épouse soient conduits dans l’amour de Dieu par le Saint-Esprit à 
l’unité divine, afin que chacun parvienne à une communion personnelle 
avec Dieu et vive sa propre préparation, ainsi que toutes les expériences du 
salut comme au commencement, en attendant l’enlèvement en parfait ac-
cord avec chaque Parole de Dieu. 

Frère Branham a fait sa part, j’ai fait ma part. Le Seigneur Lui-
même achèvera Son œuvre de rédemption par une puissante action de 
l’Esprit au sein de l’Église-Épouse, afin qu’elle soit prête pour aller à la 
rencontre de l’Époux (Mat. 25.10 ; 1Thess. 4.15-18 ; 1 Cor. 15.51-58). 

Nous voyons les Écritures pour ce temps s’accomplir sous nos yeux et 
nous pouvons lever nos têtes, car la délivrance de notre corps est proche. 

« Et l’Esprit et l’épouse disent : Viens. Et que celui qui entend dise : 
Viens… » (Apoc.22.17a). « Amen ! Viens, Seigneur Jésus ! » 

Agissant de la part de Dieu 

 

–Fin de la lecture – 

Frère Frank. 

Nous sommes reconnaissants au Seigneur, reconnaissants du fond 
du cœur de pouvoir maintenant assister personnellement à la dernière 
partie de l’histoire du salut. Et, bien-aimés frères et sœurs, lorsque j’évo-
que les expériences que le Seigneur Dieu m’a données, ce n’est pas pour me 
distinguer, mais seulement, pour témoigner que le Seigneur est dans la 
chose, que c’est l’œuvre de Dieu, qu’il s’agit de l'Église de Jésus-Christ 
dans laquelle Il a établi les différents ministères. Et puis, nous entendons 
toujours dans les écrits, dans Apocalypse  : « Que celui qui a des oreilles 
pour entendre, entende ce que l’Esprit dit aux Églises ». 

Et nous avons souligné que frère Branham a reçu un mandat direct 
et nous avons souligné que le Seigneur m’a confié à moi, le plus petit de 
Ses serviteurs, le mandat d’annoncer SA parole, d’aller de ville en ville. 
Vous ne pouvez pas vous imaginer ce que cela signifie d’entendre la voix 
audible directe du Seigneur de cette oreille. Et je peux à peu près évaluer 
la distance : parfois, ça pouvait être à trois mètres, parfois, à cinq mètres. 
Mais, je savais toujours où le Seigneur Se tenait, l’endroit d’où Il me par-
lait. Je pouvais regarder dans cette direction-là et écouter et entendre. 

Que nous vivions maintenant encore dans les temps bibliques et que 
le Seigneur, dans la Bible parlait aux prophètes… on pourrait même dire 
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qu’Il parlait avec eux pendant des heures comme Il a donné à Moïse des 
instructions et des instructions. Nous pouvons lire tout cela ; et comme Il a 
aussi dit à Pierre ce qu’il devait faire, et aux apôtres aussi, à Paul aussi 
qu’il serait envoyé aux païens pour leur ouvrir les yeux. 

Ce qui me chagrine, c’est ceci  : Il y a vraiment deux choses en moi. 
L’une est la reconnaissance qui dépasse toute mesure. La reconnaissance 
d’avoir entendu la vraie parole dans mon temps, d’avoir reçu le mandat 
d’annoncer la parole du Seigneur, le « AINSI DIT LE SEIGNEUR » pur et 
clair ; mais l’autre chose c’est l’affliction de voir que tant d’enseignements 
ont été tirés des citations, des déclarations de frère Branham qui sont diffi-
ciles à comprendre.  

Le sermon que nous avons entendu hier, le 02 avril, a bien été prê-
ché en 1976. C’était l’année de la décision. En 1976, nous avions eu une 
réunion internationale à Krefeld. Ici, il y avait des frères servant de trente-
trois pays différents. Et parmi eux, il y avait des frères qui voulaient parti-
culièrement prêcher sur les déclarations de frère Branham et qui l’on fait 
en partie.  

Je voudrais que frère Borg lise seulement deux citations de l’année 
1961 que frère Branham a dites en référence à l’année 1977 et qui ont été 
si mal comprises. S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Première citation. 

« Au train où tout progresse, je prédis que le moment… je ne sais pas 
pourquoi je le dis. Mais je prédis que tout arrivera entre 1933 et 1977 ».  1

Deuxième citation. 

« Il nous reste dix-sept ans jusqu’à 1977 et ce sera la soixante dixiè-
me année de jubilée depuis le début des années de Jubilée ». 

[Frère Frank]. Jusqu’ici. Cela devrait nous suffire.  

Frère Branham s’est référé au moins quinze fois à ce qui lui avait été 
montré en 1933 dans des visions. Il ne s’agissait pas seulement du mandat 
selon lequel son message précéderait la seconde venue de Christ. Il avait lu 
différents livres de l’histoire de l’église, que ce soit ceux de Larken ou d’au-
tres hommes qui voulaient en savoir plus, y compris sur l’année 1977, et il 
a ensuite fait ces déclarations, mais les frères ne lisent pas les autres dé-

 N.D.L.R : Tiré de la brochure : La soixante-dixième semaine de Daniel (Titre original : Da1 -

niel's Seventy Weeks), paragraphe 213. Prêché le 06 août 1961 à Jeffersonville, IN, USA. 
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clarations. Il a dit : « Cela peut aussi être 1977, ou cela peut être cent ans 
plus tard, tout comme cela peut être demain ». Il a laissé cela ouvert. Il a 
seulement voulu souligner que nous sommes très proche du retour de Jé-
sus-Christ.  

Mais, il ne s’agit pas que nous en fassions une doctrine  ! C’est pré-
cisément ce qu’a fait notre frère de Tucson, Arizona. Il a annoncé d’une 
voix forte ici, à Krefeld. Il avait annoncé d’une voix forte –j’étais le traduc-
teur– qu’en 1977, tout serait terminé et que l’enlèvement aura eu lieu et 
tout ce qui a encore été dit à ce sujet ! 

Frères et sœurs, depuis ce temps-là, la décision a été prise  : j’ai dû 
dire à tous les frères qui étaient d’accord avec frère Green : « 1977 viendra 
et s’en ira et rien de ce qui a été annoncé n’arriva ! ». Et je vous dis aussi 
pourquoi : C’est en 1976 que le Seigneur m’a donné l’ordre de distribuer la 
nourriture spirituelle au temps convenable. C’était en 1976 que le Sei-
gneur m’avait dit à haute voix audible, ici, à Krefeld, près de la salle, peut-
être à six mètres ou cinq mètres de la salle. Il m’a dit à voix audible les 
paroles suivantes  : « Mon serviteur, va sur le terrain voisin, consacre-le-
Moi et construis dessus car, il y aura des gens de nombreux pays qui au-
ront besoin d’un hébergement ». En 1976, cela s’était passé ici, et cela indi-
quait l’avenir et nous avions fait ce que le Seigneur nous avait ordonné. Et 
pendant plus de quarante-quatre ans, des gens de tous les pays sont venus 
aux réunions mensuelles. La plupart du temps, ils étaient environ mille. 
Mais lorsque toutes les chaises étaient occupées, ils étaient mille cent 
vingt-cinq. 

Dieu avait fait en sorte que tout puisse être réalisé jusqu’à aujour-
d’hui, mais il est arrivé que je sois discrédité. Il est arrivé que l’ordre, le 
mandat que le Seigneur m’avait confié soit remis en question. Mes oreilles 
l’ont entendu : « Est-ce-que le Seigneur t’a-t-il vraiment parlé le 02 avril ? » 
et on ajouta : « Alors, si cela était vrai, tu croirais ce que le prophète avait 
dit en 1933 ». Beaucoup de choses m’ont été dites. Les pires choses ont été 
répandues à mon sujet, que je ne crois pas du tout au message, que je me 
place au-dessus du prophète… 

Mes frères et sœurs, malgré les calomnies qui ont atteint leur point 
culminant en 1979, Dieu a accordé la grâce que le message divin puisse 
être porté sans interruption dans le monde entier. Dieu a ouvert des cœurs 
et des portes et je peux le dire avec un cœur reconnaissant  : Je crois que 
William Branham était le plus grand prophète de tous les temps. Je crois 
que Dieu lui a donné ce ministère particulier. J’ai été témoin oculaire de ce 
que Dieu a fait dans son ministère. Mais c’est exactement ce qui s’est passé 
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avec Paul qui a dû dire dans 1 Corinthiens 7 : C’est moi qui dis cela et non 
le Seigneur. 

Et puis, frère Branham a voulu mettre l’accent sur une autre chose 
afin de secouer les gens, de les réveiller pour qu’ils se préparent au retour 
de Jésus-Christ. 

Résumons. Il y a eu deux choses qui ont pris leur cours. Les deux ont 
suivi leur cours  : toutes les interprétations sur les sept tonnerres, sur le 
septième sceau, sur l’Agneau qui a pris le livre et quitté le trône de la 
grâce et qui a mis fin au temps de la grâce en 1963, toutes les fausses doc-
trines les plus diverses ont leur origine dans une citation dans laquelle 
frère Branham n’est pas allé jusqu’au bout de sa pensée et a mis l’accent 
sur la fin de toutes choses. Mais nous savons tous qu’il a dit : « Ne prenez 
pas ce que j’ai dit mais ce que j’ai pensé et voulu dire : ». 

Mais nous insistons encore sur ce point à la fin : Dieu S’est servi de 
lui pour tout révéler de ce qui s’est passé dans le jardin d’Éden lors de la 
chute de l’homme dans les moindres détails, chaque enseignement bibli-
que, tout a été révélé par Dieu. 

Et c’est à moi que le Seigneur a vraiment donné l’ordre. S'il vous 
plaît, la dernière chose que je voudrais dire ou l’avant-dernière, c’est que, 
lorsque la discussion brûlante sur les tonnerres se déroulait entre les frè-
res à Marseille, j’ai dû prendre congé, je me suis retiré et je suis allé dans 
ma chambre pour me coucher. Mais le lendemain matin, le Seigneur m’a 
réveillé. J’ai dû me relever, m’habiller brièvement et rapidement. Et le 
Seigneur m’a dit : « Mon serviteur, lis 2 Timothée 4 car c’est à cela que je 
t’ai appelé : pour proclamer Ma parole ». Et qu’était-ce ? C’était la réponse 
qu’en fait, personne ne peut prêcher sur les sept tonnerres parce qu’ils ne 
sont pas écrits dans la parole de Dieu. Et s’ils ne sont pas écrits ici, alors, 
je n’ai rien à faire avec cela, je le remets à Dieu. Il en est de même pour 
toutes les autres fausses doctrines qui se répandent et qui sont pratiquées.  

Nous ne croyons que ce qui est écrit dans la Bible et prenons à cœur 
les trois premiers versets du chapitre 1 de l’Apocalypse  : ne croire que ce 
que le Seigneur a révélé à Ses serviteurs et ce qui est écrit  ; et ensuite, 
Apocalypse 22  : nous ne devons rien ajouter ni retrancher. Le Seigneur 
Dieu a pourvu à tout.  

Comme je l’ai confirmé dans mon témoignage, je ne mens pas. Je dis 
la vérité, et cela, devant le Dieu Tout-Puissant  : Chaque expérience est 
vraie. Et le Seigneur Dieu m’a simplement fait la grâce de faire ensuite ce 
qu’Il m’a ordonné de faire.  
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Celui qui ne peut pas croire Dieu, celui qui ne peut pas accorder la 
foi au Seigneur au sujet de ce qu’Il m’a dit, je dois alors lui demander  : 
« Crois-tu ce que le Seigneur a dit à Abraham autrefois ? Crois-tu vraiment 
ce que le Seigneur a dit à Moïse ? Crois-tu ce que le Seigneur a dit à Paul ? 
Crois-tu ce que le Seigneur a dit à frère Branham le prophète ? » Celui qui 
ne croit pas Dieu en fait un menteur. C’est pourquoi il ne s’agit pas de moi. 
Il s’agit du fait que le dernier message devait être proclamé dans le monde 
entier après le départ de frère Branham, et c’est ce qui s’est passé. Aujour-
d’hui, cette Écriture s’est accomplie sous vos yeux ! 

Loué et exalté soit le Seigneur notre Dieu. Frères et sœurs bien-ai-
més, soyez bénis de la bénédiction du Dieu Tout-Puissant. Nous remerci-
ons le Seigneur pour le 11 juin 1933. Nous remercions le Seigneur pour le 
07 mai 1946 quand Il a parlé à frère Branham. Nous remercions le Sei-
gneur pour l’ouverture des sceaux intervenue du 17 au 24 mars 1963. Nous 
remercions le Seigneur pour tout. Et tous ceux qui sont de Dieu et qui ent-
endent maintenant le message, que tous remercient Dieu qu’il y ait eu un 
02 avril 1962 et que le Seigneur a fait porter Sa parole dans le monde ent-
ier et Elle (la parole) accomplira ce pourquoi elle a été envoyée. Et l'Épou-
se, comme résultat, sera conduite à l'Époux comme cela s’est produit dans 
le ministère de Jean autrefois. Il en sera de même maintenant. 

Confiez-vous en la grâce du Seigneur dès maintenant et jusque dans 
toute l’éternité ! Alléluia ! Amen ! Amen ! 

Nous nous levons encore pour la prière. Frère Borg va encore prier. 

	 9


